
 

第１回 加賀温泉駅施設整備検討委員会 

議事概要 
 

日 時 平成28年 6月28日（火）14：00～ 

場 所 加賀市市民会館3階 ホール 

  

出席者 加賀コミュニティプラザ まれびと交流協議会 かが緑化研究会  

かがやき部会（地元代表） 加賀商工会議所 旅まちネット 山代温泉観光協会  

片山津温泉観光協会 山代温泉旅館組合 山中温泉旅館組合 石川県漁業協同組合 

加賀温泉バス まちづくり加賀 石川交通 石川相互タクシー 加賀第一交通 

大交日の出タクシー 

 

＜次第＞ 

１．開会  

  あいさつ 

  部会員紹介 

２．委員会における検討事項について 

３．意見交換 

４．閉会 

 

 

●副市長あいさつ 

  駅前広場周辺の都市機能…案内所など施設の充実について 

●（部会員紹介） 

●資料説明（事務局） 

  交通、観光、商業、交流、アメニティ機能 駅舎のデザインの検討 等 

  駅周辺駐車場少なく、スペースが充実していない。 

 

（意見交換） 

加賀商工会議所：予算がないからできないではなく。雨風の当たらない快適に使える駅にしてほしい。 

加賀市：都市施設を検討している。技術料（金額）等を検討、増築していく。IRの駅舎ができるので、

松が丘から乗れて利便性が上がる。JRの方針、市の方針を協議する。 

片山津温泉観光協会：図面ではイメージがわからない。駅舎は2階にあり、使用するのは1階なのか。

入口、改札口などがどこにあるのか。 

かがやき部会：新幹線駅舎と在来線駅舎の工事は同時進行か。 

加賀市：仮駅舎、新幹線の駅、ホームほぼ同時進行で、平成35年4月の新幹線開通と合わせて同時に

開業したい。 

かがやき部会：地下通路の通行について。 

加賀市：地下通路は改札を通った者のみ通れる。自由通路ではない。 

加賀商工会議所：図面への指摘。できないものを図にしないでほしい。 

加賀商工会議所：駐車場の台数不足について。具体的な対策は？駐車場不足のままいくと不法駐車増

えるおそれがある。 

加賀市：予算を確保したので、駐車場用地を取得し、整えていきたい。 

まちづくり加賀：駅前のロータリーについて。現状のまま残るのか。 

加賀市：駐輪場、高架下の駐車場も含め、協議中。みなさんの合意を得て決めていきたい。 

山中温泉旅館組合：駐車場問題について。旅館の送迎バスが停車し、ピーク時は道路にはみでて止め

る場所がない。安全面でも問題である。送迎バスは旅館側のサービスでやっているが、そのサービス

を考え直し、加賀市で対策など検討してほしい。 

加賀市：駅前広場の見直し。送迎バスに限らず、検討したい。 

●閉会 


